

Comienza venta de uniforme escolar para varones de quinto grado

Categoría: Comercio

Publicado: Martes, 13 Octubre 2020 11:22

Escrito por Sainé García Labrador

Visto: 578



Hoy comienza la venta del uniforme escolar para varones de 5to grado de la enseñanza primaria.

La venta del uniforme escolar para las niñas de este mismo grado aún no iniciará, porque no se cuenta con la cantidad de partes superiores (blusas) necesarias para satisfacer la demanda. Puede visitarnos en: <https://www.gecpr.cu/> .Los mantendremos informados.